

## SUPERFLEXIBLE AO

Anti-odor medium duty, very flexible hose for liquid suction and delivery for the yachting and caravan industry

*Tuyau très flexible anti-odeur pour le pompage et le refoulement de liquides pour un usage dans l'industrie nautique et de la caravane*



**Structure:** Flexible hose with inner layer of thermoplastic anti-odor barrier, and very soft PVC wall, reinforced with shock-resistant PVC spiral.

**Applications:** Designed for high flexibility medium duty suction and delivery of smelly liquids compatible with PVC. Specially designed for the yachting and caravan industry, designed for grey and black water.



**Structure :** Tuyau flexible avec une robe intérieure thermoplastique et d'une paroi PVC très souple, renforcé d'une spirale en PVC rigide de qualité antichoc.

**Applications :** Conçu pour une grande flexibilité et une utilisation soutenue d'aspiration et de refoulement de liquides nauséabonds pour l'industrie de la plaisance et de la caravane, adapté aux eaux grises et noires.



int mm	ext mm	kg/m	mm	bar	bar	m
20	27	0,299	60	10	0,90	25
25	33	0,383	70	10	0,90	25
30		0,504	90	10	0,90	25
32		0,520	96	10	0,90	25
35		0,689	105	10	0,90	25
38	48	0,783	114	10	0,90	25
40		0,835	120	10	0,90	25
50	60	1,036	150	8	0,90	25
60	72	1,278	180	8	0,85	25

### Printing | Marquage :

SUPERFLEXIBLE AO n°lot

### Temperature | Température :

- 25 / + 50 °C  
- 13 / + 122 °F

### Properties | Caractéristiques :

Smooth inside, smooth outside.  
*Lisse intérieur, lisse extérieur.*

### Colors | Couleurs :

